

Kerclément

Ce village est situé à 2,5 km à l'est du bourg, à droite de la route vers Auray. Sa chapelle du 17^e siècle a été restaurée en 1856. Le pignon occidental est surmonté d'un clocheton à flèche pyramidale. Deux vitraux éclairent l'intérieur, l'un représentant St Clément, l'autre le travail de la terre.

Résidant ordinairement à Kerevelen en BELZ, la famille MADEC possède à Kerclément, un tiers indivis du fond et des édifices d'une tenue relevant du fief du roi. Le 27 mars 1713, les consorts Julien CAMENEN (n°1016) et Vincent PLUMER, beaux-fils de Pierre MADEC (n°2034), vendent ces héritages à Julien PLUMER du proche village de Crubelz en BELZ. Ils affermaient alors les logements, jardin et pâture à Jean LE CALLEN, tandis qu'ils jouissaient par main les autres terres.